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Niederschrift 

 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses 

 Sitzungstermin: Montag, den 21.08.2023 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 19:25 Uhr 

 Ort, Raum: Rathaus, Rathaussaal (EG) 

Sitzungsnummer: HA/004/2023 

Anwesend sind: 
 
 Vorsitz 
Herr Rico Reichelt  
 Stadtvertreter/in 
Frau Hannelore Basedow i.V. für Frau Dräger 
Herr Lutz Heinrich  
Herr Heiko Kletzin  
Frau Marlies Reimann  
  
 Verwaltung 
Herr Marko Effland  
Herr Leif Hinrichs 
Herr Habib Khenkhar 

 

Herr Kay Porath  
Herr Benjamin Reppe  
Frau Lisa Schlaack  
 

Entschuldigt fehlen: 
 
 Stadtvertreter/in 
Frau Heidrun Dräger 
 

Unentschuldigt fehlen: 
 
Stadtvertreter/in 

 

Herr Patrick Sevecke  

Tagesordnung: 
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Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit und 
der Beschlussfähigkeit 

 2   Änderungsanträge  zur Tagesordnung 
 3   Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 26.06.2023 
 4   Bericht der Verwaltung 
 5   Information über Angelegenheiten des Landkreises mit  Auswirkungen auf die Stadt Boizen-

burg/Elbe 
 6   Einwohnerfragestunde 
 7   Anfragen 
 8   Annahme von Geldspenden 

Vorlage: 102/23/10 
 9   Vollzug des Haushaltsplanes 

Nicht öffentlicher Teil 

 10   Stand offene Forderungen 
 11   Bericht aus den Gesellschaften mit städtischer Beteiligung 
 12   Umzug des P&I LOGA Mandanten in die „SIS/KSM LOGA HR Privat Cloud“ 

Vorlage: 105/23/20 
 13   Personalangelegenheiten 
 14   Terminabsprachen 
 15   Anfragen, Mitteilungen der Verwaltung 

Öffentlicher Teil 

 16   Wiederherstellung der Öffentlichkeit 
 17   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 
 18   Schließen der Sitzung 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der An-
wesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 

Herr Reichelt eröffnet die Sitzung um 18:30 Uhr. Die ordnungsgemäße Einladung wird festgestellt, 
der Hauptausschuss ist mit fünf anwesenden Mitgliedern beschlussfähig.  

 
 

zu 2 Änderungsanträge  zur Tagesordnung 
 

Es werden keine Anträge zur Änderung der vorliegenden Tagesordnung gestellt.  
 
 

zu 3 Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 26.06.2023 
 

Die vorliegende Niederschrift über die Sitzung vom 26.06.23 wird mit einem Abstimmungsergebnis 
von 4/0/1 genehmigt. 
 
 
zu 4 Bericht der Verwaltung 

 
Der Bericht des Bürgermeisters liegt dieser Niederschrift als Anlage bei. 
 
 
zu 5 Information über Angelegenheiten des Landkreises mit  Auswirkungen auf die Stadt 

Boizenburg/Elbe 
 

Zu diesem TOP gibt es keine aktuellen Informationen. 
 
 
zu 6 Einwohnerfragestunde 

 
Zu diesem TOP gibt es keine Wortmeldungen. 
 
 
zu 7 Anfragen 

 
Herr Reichelt: 
 
Bezüglich der neuen Regelung zur Verteilung von Unterlagen an sachkundige Einwohnerinnen und 
Einwohner hat die Verwaltung noch einmal Kontakt mit der Kommunalaufsicht aufgenommen. Von 
dort wurde die gewählte Verfahrensweise erneut als korrekt bewertet. Eine Möglichkeit, die sach-
kundigen Einwohnerinnen und Einwohner weitergehend zu informieren wäre eine Änderung der 
Geschäftsordnung der Stadtvertretung. Diesbezüglich wird sich die Verwaltung mit dem Städte- 
und Gemeindetag in Verbindung setzen, möglicherweise gibt es hier eine Mustergeschäftsordnung, 
die man nutzen kann. 
 
zu 8 Annahme von Geldspenden 

Vorlage: 102/23/10 
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Beschluss: 102/23/10 
 
Der Hauptausschuss der Stadt Boizenburg/Elbe stimmt der Annahme der in der Sachdarstellung 
aufgeführten Geldspenden von diversen Spendern in Höhe von Insgesamt 1.000,00 € zu.  

 
Abstimmungsergebnis: 5/0/0 

 
 

zu 9 Vollzug des Haushaltsplanes 
 

Herr Effland erläutert den anwesenden Mitgliedern des Hauptausschusses einige Positionen des 
vorliegenden Kennziffernspiegels. 
 
Herr Heinrich: 
 

 Bei vielen geplanten Investitionen befindet sich das Anordnungs-Soll noch bei null, können 
diese alle noch im laufenden Jahr realisiert werden? 

 
Herr Reichelt: 
 
Nein. Als Beispiel ist hier die geplante Beschaffung der Mannschaftstransportwagen (MTW) für die 
Feuerwehren zu sehen. Die Maßnahme wurde ausgeschrieben und es gab auch einige Rückfragen 
von einigen Anbietern, eingegangen ist am Ende allerdings kein Angebot. Auf Nachfrage wurde 
dann von den Anbietern mitgeteilt, dass im konkreten Fall die geforderte Lieferfrist von 20 Wochen 
nicht eingehalten werden kann, viel mehr beträgt die aktuelle Lieferzeit 30 Monate. Dies ist nur ein 
Beispiel, dass sich in ähnlicher Form derzeit in vielen Bereichen der Verwaltung abspielt, wenn es um 
die Erteilung von Aufträgen bzw. die Abfrage von Angeboten geht. 
 
Hinzu kommt in diesem Zusammenhang auch die Tatsache, dass wesentliche Schlüsselstellen in der 
Verwaltung bislang unbesetzt gewesen sind. Dies hat sich mittlerweile zwar geändert, bis man den 
Effekt hieraus deutlich spürt wird es jedoch noch ein Stück weit dauern. 
 
Herr Heinrich: 
 

 Werden die im diesjährigen Haushalt geplanten Maßnahmen mit in den Haushalt für das 
nächste Jahr übernommen? 

 
Herr Effland: 
 
Grundsätzlich können noch nicht begonnene investive Maßnahmen zwei Jahre lang übertragen 
werden. Es ist deshalb davon auszugehen, dass dies auch für die Folgejahre so sein wird. Nichtsdes-
totrotz müssen die Maßnahmen des Haushaltssicherungskonzeptes, das sich derzeit in Vorberei-
tung befindet, beachtet werden. 
 
 
zu 16 Wiederherstellung der Öffentlichkeit 

 
Herr Reichelt stellt die Öffentlichkeit der Sitzung wieder her. 
 
 
zu 17 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 

3 
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Im nicht öffentlichen Teil der Sitzung wurde folgender Beschluss gefasst: 
 

 TOP 12 
 

Beschlussvorschlag: 
 
Der Hauptausschuss empfiehlt der Stadtvertretung folgenden Beschluss zu fassen: 

 
Die Stadtvertretung stimmt dem Umzug des P&I LOGA Mandanten der Stadt Boizen-
burg/Elbe in die „SIS/KSM LOGA HR Privat Cloud“ zu. Der Bürgermeister wird beauftragt, al-
le in diesem Zusammenhang notwendigen Erklärungen abzugeben. 

 
Abstimmungsergebnis: 5/0/0 

 
 
zu 18 Schließen der Sitzung 

 
Herr Reichelt schließt die Sitzung um 19:25 Uhr. 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 14.09.23 
 
 
 
Benjamin Reppe 
Protokollführer 
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